

PAPARAZI

Desa Teluk Dalam Dikunjungi Tim Evaluasi Lomba Tertib Administrasi PKK Tingkat Provsu

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PAPARAZI.ID

Aug 8, 2024 - 18:10



ASAHAN - Bupati Asahan diwakili Asisten Perekonomian dan Pembangunan Ir. Oktoni Eriyanto, M.M didampingi Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) Kabupaten Asahan Ny. Hj. Titiek Sugiharti Surya, menerima kunjungan tim evaluasi Lomba Tertib Administrasi PKK Tingkat

Provinsi Sumatera Utara (Provsu) yang dipimpin oleh Drs. Ruhiyat di halaman depan kantor Desa Teluk Dalam, Kecamatan Teluk Dalam, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada Kamis, (08/08/2024). Tampak hadir OPD, Ketua Tim Evaluasi beserta anggota, Camat Teluk Dalam, Kepala Desa se-Kecamatan Teluk Dalam, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ketua TP PKK Kecamatan Teluk Dalam, Ketua TP PKK Desa se-Kecamatan Teluk Dalam dan tamu undangan lainnya.

Dikesempatan ini Asisten Perekonomian dan Pembangunan mengatakan, kunjungan dari tim evaluasi merupakan tindak lanjut dari penilaian tim monitoring yang dilaksanakan pada tanggal 12 Juni 2024 dimana tertib administrasi PKK dapat nominasi masuk ketahap evaluasi.

Kegiatan ini secara langsung mengukur kegiatan pelaksanaan 10 program pokok PKK yang dilaksanakan oleh TP PKK Kabupaten Asahan, dengan sasarannya Desa/Kelurahan pelaksana hari kesatuan gerak pemberdayaan dan kesejahteraan keluarga Kabupaten Asahan.

"Sejalan dengan itu kiranya kunjungan tim evaluasi ke Kabupaten Asahan ini dapat menambah motivasi bagi kami untuk meningkatkan semangat membangun desa dalam rangka memberhasilkan visi Pemerintah Kabupaten Asahan yaitu terwujudnya Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", ungkap Oktoni.

"Saya mengaharapkan setiap kader PKK secara rutin melakukan pembinaan agar 10 program PKK dapat terealisasi dan terimplementasi di tengah masyarakat dan TP PKK disemua tingkatan dapat mengembangkan peran dan fungsi kelompok PKK dusun dan kelompok dasawisma, karena di kelompok inilah sesungguhnya terletak keberhasilan gerakan PKK", ujarnya.

Sementara itu dalam sambutannya Ketua Tim Evaluasi Lomba Tertib Administrasi PKK Tingkat Provsu Drs. Ruhiyat, mengatakan kunjungan tersebut merupakan sebuah keistimewaan dan kebanggan bagi Kabupaten Asahan karena mampu mencapai tahap evaluasi setelah bersaing ketat untuk lolos masuk nominasi hasil monitoring yang telah terlaksana dengan baik dan ketat.

Selain itu Ruhiyat, menjelaskan jika proses penilaian yang dilakukan bersifat objektif dan maksimal. Hal itu sebab ia melihat, para ibu-ibu kader PKK Kabupaten Asahan telah menunjukkan kerja keras dan ikhlas untuk menyukseskan program yang telah ditetapkan. Edward Banjarnahor